



3学期が始まって、2週間がたちました。新しい年に胸を膨らませながら子どもたちは元気いっぱい、登校することができています。3学期最初には「新年のちかい」という形で、今年目標を立てました。一人一人、一年間の見通しを持って目標を立てることができており、「早寝早起きをする。」「歯磨きを忘れない。」「九九を完璧におぼえる。」「理科や社会もがんばりたい。」など3年生になるという決意を感じる目標もたくさんみられました。3学期は1年間の学習のまとめや3年生への心の準備をする大切な時期です。心も体も3年生に向かって前進できるように、学年で力を合わせて取り組んでまいります。本年も保護者の皆様には、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



# お願い



- ☆ 冬休み明けは、生活リズムが乱れることがよくあります。早寝早起きを心がけ、朝ご飯をしっかり食べて、余裕をもって登校できるよう、保護者の皆さまの声掛けをよろしくお願いいたします。
- ☆ 発熱や体調不良となる子どもたちが増えています。体調管理には万全を期してください。手洗い・うがいの励行、マスクの着用など感染予防につとめてください。調子が悪い時は、早めに休養してください。
- ☆ 学用品の確認、補充をお願いいたします。名前が消えている物は、もう一度きちんと記名して持たせてください。また、シャープペンシルなど不要な物や学用品でない物は、持たせないようご配慮をお願いいたします。



## 鴨島小学校のきまりについて

本日の配布物の中に、「鴨島小学校のきまり」があります。大きく規則を変更した点もありますので、ご家庭でよくご確認ください。

子どもたちからたくさん問い合わせがある防寒着に関しては、安全面に配慮した上でマフラーやネックウォーマー、手袋を着用してよいということになっています。長めのマフラーや首元が隠れきらない程度のネックウォーマーは、引っかかって首がしめる危険性もあります。今一度、安全面という視点でご確認いただき、適切なものを持つようにしていただきたいです。

また、水筒や防寒着に名前が書けていない子どもたちの姿をよく見ます。よく似た物を持っている友達もいますので、持ち物には必ず記名をお願いいたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

